

École du Lac-des-Fées La petite agence



L'improvisation à l'école du Lacdes-Fées

Texte de Félix Dumont et Vinny Gascoigne, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Depuis le mois d'octobre, chaque jeudi midi, 19 élèves vont dans le local d'arts dramatiques pour faire de l'improvisation et pour s'amuser avec Madame Nathalie Duchesne, enseignante.



Voici un résumé de notre entrevue avec Mme Nathalie Duchesne.

Journalistes: Au juste, c'est quoi de l'improvisation?

Madame Nathalie Duchesne: C'est une technique de création te permettant d'inventer au fur et à mesure pour être bon en improvisation. Elle existe dans plusieurs formes d'arts comme le dessin, la danse, l'écriture et le théâtre.

Le match d'improvisation a été inventé dans les années 60 par Yvon Gravel et Yvon Leduc. Ce jeu a été créé à Montréal et il utilise les règlements du hockey et du théâtre.

Journalistes: Comment le match fonctionne?

Madame Nathalie Duchesne: Une équipe rencontre une autre équipe et l'arbitre donne un sujet. Les différents types d'improvisation sont: comparé, poursuite et mixte. Après chaque improvisation, ce sont les spectateurs qui décident quelle est l'équipe gagnante en votant à l'aide de petits cartons de couleurs.

En décembre, il y a eu un match entre les élèves de l'équipe d'improvisation et quelques membres du personnel. Les élèves ont été à la hauteur et ont impressionné les spectateurs. Les enseignants, quant à eux, ont été assez étonnants par leur style et leur

créativité. Nous recommandons de recommencer cette activité plaisante pour tous.

Bravo à Mme

Nathalie Duchesne

de son implication!